

Stadt Warendorf
Der Bürgermeister
Wirtschaftsförderung
Torsten Krumme, 02581- 545430

Pressemitteilung

vom 30.11.2016

Glasfaseranschluss für städtische Gebäude

Bürgermeister Axel Linke beantragt für jedes städtische Gebäude in den Warendorfer Ortsteilen einen Glasfaseranschluss.

Mit der Unterschrift unter dem Sammelauftrag an Deutsche Glasfaser hat Bürgermeister Axel Linke gestern den Glasfaseranschluss für alle städtischen Gebäude in den Warendorfer Ortsteilen beauftragt. „Es handelt sich um eine einmalige Gelegenheit, die ich selbstverständlich für die städtischen Gebäude nutzen werde. Ein Glasfaseranschluss steht für Fortschritt. Ich möchte damit sicherstellen, dass unsere städtischen Gebäude für die Datenmengen der Zukunft gut ausgestattet sind.“ Neben den Grundschulen werden auch die städtischen Kindergärten und Feuerwehrgerätehäuser mit Glasfaserhausanschlüssen ausgestattet. Insgesamt 20 Verträge, die auch dazu beitragen, die nötige 40 %-Quote in jedem der Ortsteile zu erreichen.

„Einen ist der erste Warendorfer Ortsteil, der die magische Grenze von 40 % erreicht hat. Glückwunsch! Ich kann Ihnen versichern: Das haben in der Kürze der Zeit nicht viele Orte geschafft.“ gratuliert Lennart Götte von Deutsche Glasfaser allen Bewohnern von Einen.

Für die Stadt und Deutsche Glasfaser ist damit aber nur ein Etappenziel erreicht. Denn es müssen schließlich alle Ortsteile die 40 % erreichen. Und das bis zum 12. Dezember! „Ich möchte alle Haushalte und Betriebe in Hoetmar, Müssingen und Milte dringend bitten, sich in den verbleibenden zwei Wochen intensiv mit dem Thema Glasfaser zu beschäftigen. Ich bin mir sicher, so schnell bekommen wir die Chance auf eine moderne Glasfaserinfrastruktur nicht wieder.“ motiviert Bürgermeister Axel Linke seine Bürgerinnen und Bürger. Aktuell liegen Hoetmar (23 %), Müssingen (26 %) und Milte (30 %) zwar im Soll. „Das Ziel ist aber noch nicht erreicht. Wir müssen noch kräftig arbeiten“, spricht Roland Waleska aus Erfahrung. Er ist Ansprechpartner vor allem für die Gewerbetreibenden.

Deutsche Glasfaser bietet dazu in allen Ortsteilen viele Informationsmöglichkeiten. Die Servicepunkte sind zu den üblichen Zeiten besetzt, die lokalen Kooperationspartner stehen ebenso zur Verfügung wie das Servicebüro in Freckenhorst am Stiftsmarkt 8 (donnerstags und freitags von 14.00 bis 19.00 Uhr, samstags 10.00 bis 15.00 Uhr). Zudem verspricht Deutsche Glasfaser im Rahmen eines Aktionstages am kommenden Samstag (03.12.) jedem neuen Kunden, der am Servicepunkt in den Ortsteilen einen Vertrag abschließt, ein kleines Präsent.

Öffnungszeiten der Service-Punkte an jedem Samstag
Müssingen, Volksbank / Sparkasse: 9.00 – 13.00 Uhr
Einen, EDEKA: 9.00 – 13.00 Uhr
Milte, Getränke Hotlkamp: 9.00 – 13.00 Uhr
Hoetmar, Frischmarkt: 10.00 – 15.00 Uhr

In Freckenhorst läuft die Nachfragebündelung noch bis 23. Januar. Auch hier bietet Deutsche Glasfaser eine besondere Aktion. Wer während des Freckenhorster Weihnachtsmarktes einen Vertrag im Servicebüro am Stiftsmarkt abschließt, erhält einen Gutschein für einen Weihnachtsbaum von Murrenhoff.